
市政に対する市民からの意見等のまとめ 
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佐野会場 

１．ゴミ屋敷について 

油の垂れ流しについて行政に伝えたが見て見ぬふり。取締りの方法を検討して欲

しい。 

２．竹林の近隣への問題 

  伸びた竹林が近くの個人の家に係り迷惑。市で管理できないか。 

３．消防団再編について 

  １分団１５人探すのが難しい。分団の配置について見直しをして欲しい。 

 

  

１．岩崎バイパスについて 

  速度制限の表示もなく信号もない。信号機と速度制限をお願いしたい。 

２．南部公民館について 

  計画ではＢランク。統廃合になると地域コミュニティの継続が難しくなる。 

３．市有施設について 

  選挙の投票所になっているところもある。統合になったりすると遠くなって投票

率に影響が出てくると思う。検討して欲しい。 

 

（別紙⑨） 

１．市民体育祭について 

市民体育祭の在り方を考えて欲しい。少子化の現状で参加できない町会もある。 

また、分担金も見直すべきである。 

２．焼却場について 

  石塚地区は葛生の焼却場の方が近いが、行くと断られてしまう。同じ佐野市として

受け入れてもらえないでしょうか。 

 

 


